

Fuente: La región

Fecha: 25 de junio de 2010

Título: Proyecto Madre promueve la lactancia materna en el HVS

Link: <http://www.diariolaregion.net/seccion.asp?pid=29&sid=1562¬id=93866>

Objetivo: disminuir el consumo de sustancias maternizadas

Proyecto Madre promueve la lactancia materna en el HVS
26/06/2010

 Imprimir |  Enviar a un amigo

Diariamente se efectúan charlas informativa y de sensibilización para las pacientes de sala de partos del nosocomio local

LOS TEQUES, (Especial).- En el hospital Victorino Santaella Ruiz el Proyecto Madre, programa adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud, realiza jornadas informativas donde se promueve la lactancia materna; las charlas están dirigidas a las pacientes de sala de parto y de ginecología.

Así lo indicó, la licenciada Ana Luisa Rodríguez, coordinadora de Proyecto Madre en el centro asistencial quien expresó “en el hospital se realizan charlas donde promueve la lactancia materna absoluta hasta los 9 meses para los bebés, esta actividad se efectúa en el servicio de sala de parto con la finalidad de sensibilizar a las madres y que conozca los beneficios que adquiere el recién nacidos a través de la lactancia materna”.

De igual forma, Rodríguez informó que los bebés que ingieren la lactancia materna durante 9 meses adquieren inmunización, salud, no van a sufrir de reflujo, gases, cólicos entre otros, además comentó que las jornadas de sensibilización e información sobre la lactancia se realizan diariamente en el nosocomio local.

Por otra parte, la coordinadora resaltó que se está planificando la creación de un Banco de Leche Materna en el principal centro de salud de los Altos Mirandinos con la finalidad de almacenar la lactancia para los recién nacidos en el nosocomio y de esta forma disminuir el consumo de sustancias maternizadas.

Jornada de despistaje de cáncer de próstata en HVS

La Coordinación de Enfermería del Servicio de Consulta Externa conjuntamente con el Servicio de Laboratorio del nosocomio local realizarán este sábado 26 de junio a partir de las 8 de la mañana una jornada especial de despistaje de cáncer de próstata.

Durante este operativo especial se tiene previsto atender a 200 pacientes, donde se le realizará la prueba de antígeno prostático y las personas que tenga alguna alteración en los resultados del examen clínico serán atendidas por un médico especialista en oncología;

además en esta jornada participarán personal de enfermería y del departamento de laboratorio.

Prensa Salud Miranda / AA